

**E-Mail**

---

Medien Stadt Luzern

Luzern, 11. Januar 2023

**Medienmitteilung  
Verkehrskommission der Stadt Luzern: Mutation**

Der Stadtrat hat Carmen Amrein per 14. Dezember 2022 als Vertreterin von Pro Velo Luzern in die Verkehrskommission der Stadt Luzern gewählt. Carmen Amrein ersetzt Christof Studhalter, der aus der Verkehrskommission ausgetreten ist.

Die Verkehrskommission nimmt zuhanden der zuständigen Behörden Stellung zu bedeutsamen verkehrspolitischen Fragen und zu allen Verkehrsplanungen und -massnahmen, die für die Stadt Luzern wichtig sind. Diese Stellungnahmen haben empfehlenden Charakter. Die Kommission kann in Zusammenhang mit Verkehrsfragen und -problemen von sich aus Empfehlungen an den Stadtrat beschliessen.

Die vollständige Mitgliederliste der Verkehrskommission ist [online](#) abrufbar.